

13 DE NOVIEMBRE DE 2018.

**DIPUTADO JORGE JHONATTÁN MOLINA MORALES, DEL PARTIDO MOVIMIENTO DE REGENERACIÓN NACIONAL.**

**RECTIFICACIÓN DE HECHOS.**

Pues su venia diputada presidente.

Me da muchísimo gusto que la diputada y compañera Iris, haya expresado algunas palabras no y me da gusto también que estén tomando acciones en bien de los desplazados.

Pero no se debe usar esta tribuna para justificar un hecho grave; estamos hablando de muertes, la realidad es que hay desplazados y ni se necesita llegar al lugar.

Desde esta tribuna manifiesto que yo soy de Simojovel, me queda a 15 minutos el bosque y conozco perfectamente la situación.

Necesitamos hacer un punto de acuerdo para integrar una comisión de diputados para que vayamos al Municipio del bosque y llegar a Chavajeval, como parte de la cuarta transformación necesitamos ya nomás teatro, soluciones sí.

Es cuánto, gracias.